

## Circulation rétablie sur l'A62 en direction de Toulouse après Agen suite à un accident impliquant un poids lourd

**Un accident impliquant un camion transportant des fûts de bière s'est produit ce jour vers 16h10 sur l'autoroute A62 entre Agen (n°7) et Valence d'Agen (n°8) en direction de Toulouse entraînant une coupure de l'autoroute jusqu'à 22h00. Le poids lourd qui s'était renversé au travers des voies a été relevé puis évacué. L'événement est à présent terminé et la circulation est rétablie sur l'autoroute A62.**

Depuis le début de l'événement, les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour permettre l'intervention des secours et des équipes de dépannage. L'objectif était d'évacuer le poids lourd accidenté et de procéder au nettoyage et vérification des voies afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.

Depuis 22h00, l'autoroute A62 est rouverte à la circulation en direction de Toulouse. Cependant, compte tenu des dégâts occasionnés par cet accident, les voies de gauche dans chaque sens de circulation resteront neutralisées une bonne partie de la nuit afin de procéder aux réparations complètes des équipements de sécurité et rétablir la circulation sur l'ensemble des voies.

Les mesures de gestion du trafic mises en place en direction de Toulouse, au niveau des échangeurs d'Agen Ouest (n° 6.1) et d'Agen (n° 7) ont été levées.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

### Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)**
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **Le site internet [www.vinci-autoroutes.com](http://www.vinci-autoroutes.com)**
- **Les comptes Twitter : @VINCIAutoroutes ; @A62Trafic**

**CONTACTS PRESSE : 01 55 94 76 40**